

熱血!
新鮮力

ネバー
ギブアップ



やまむら くにこ
山村 久仁子さん
仙崎小学校勤務/東深川田屋

※仕事は 昨年の4月から仙崎小学校の教師をしています。パワフルでもとても明るい2年2組の担任をしていました

※動機は 私が小学生の時、ピアノの上手な音楽の先生がいて、その先生のようになりたいと思い、教師を目指しました

※趣味は DVDをレンタルしてよく見ます。最近よかったのは「海猿」。友達と買い物に行ったり、ご飯を食べに行くのも好きです

※好きな言葉は 「ネバーギブアップ」。特に子どもに関することは簡単にはギブ



アップしないように言葉を肝に銘じて頑張っています

※長門の印象は 光市出身ですが、仙崎は魚が美味しい。特にウニが大好きです。それと子どもがとても素直なことに驚きました

※児童たちに一言 友達のことを考えてみんなが笑顔になれるような関わりあいができる人になってください

あんさんぶる花凜は、「箏(こと)」の演奏をみんな楽しんで、今年で結成10年を迎えられました。

「弦を弾いた後の減衰していく音色がとても美しいんです」と話す代表の永田恵さん。永田さんは、中学校の音楽の授業で箏にふれて興味を持ったのをきっかけに箏を始められたとのことで、「昔は町中で何気なく箏の音が聞こえていたのに、最近ではなかなか聴く機会が少なくなりました。地域の子どもたちが箏にふれることのできる機会をつくっていきるといいですね」と、箏への想いを語ってくださいました。



現在は6人のメンバーで市内をはじめ、県内各地で演奏活動を行っておられます。今年8月にラポールゆやで開催される「夕焼け邦楽ライブ」や、11月に油谷後畑の棚田で行われる「棚田Harmonyまつり」に出演予定とのことです。

仲間たち
和楽器を
楽しく演奏



かりん
あんさんぶる花凜

代表 永田 恵さん/東深川田屋
問い合わせ: ☎ 090-7130-7875 (永田さん)

連絡帳
深川小学校



あきらの
晶 さん
深川小学校6年/西深川板持4区

楽栈敷でのよわいっ

私たちの深川小学校の近くの赤崎山には楽栈敷があり、国指定文化財にもなっています。毎年その楽栈敷で、全校がおどりと歌を発表する楽栈敷集会有りです。私は5年生の時、鳴子を使い、よさこいというおどりをしました。

よさこいで、一番難しかったのは、漁師のような動きと鳴子の振り方です。動きは、手の位置が少しでも違うと漁をしている感じが伝わります。鳴子を鳴らすときは、バラバラに振ると「ガチャガチャ」と、汚い音になってしまいます。なので、みんなで心を一つにしなければならぬのです。

と聞くだけで、震えがとまりませんでした。おどりが始まったとき、心の中で「一、二、三」と数えて、リズムをとり、何度も練習したので、大成功に終わりました。

今年、小学校生活最後の楽栈敷集会有りです。最高学年として、たくさんの人に「さすが6年生だなあ」と思われる発表をしたんです。そして、立派な最上級生になって、尊敬される人になれるように頑張りたいです。



楽栈敷集會での披露

連絡帳

ラグビーの魅力とは

大津高校



ほんだ こうき
本田 光樹 さん
大津高校3年/木津区

ラグビーの魅力とは、一つのボールをめぐる人間の魂と肉体を激しくぶつけ合い、勝利へのトライを目指して疾走するところだと思います。その勝利のために私たちは常に全国レベルを意識した走り、パス、コンタクトの練習を行い、仲間同士のより強い信頼関係が築けるように日々努力しています。

私はラグビーを通じてかけがえない友を得ることができました。なぜなら、試合中は相手と激しいプレッシャーを争っても、試合が終わればお互いに健闘をたたえあうことができる。それは、同じ苦しい思いをしてきたからこそ相手、味方関係なく分り合えるのだと思います。最近では少年犯罪など、人を思いや

る心を失った子供が多くなってきたと言われていると思います。チームのために自らを犠牲にするラグビーはその思いやる心を私に教えてくれました。

私の今後の人生において、苦境に立たされたとき、ラグビーを通して学んだ、他人を思いやる精神や不屈の精神をいかして前向きにがんばりたいと思います。また、このような魅力を持つラグビーが長門市により普及することを願っています。

